
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  OBRAS  solicitação  para

recapeamento asfáltico em toda extensão dos Corredores de ônibus da Avenida João Naves de

Ávila - Centro - Santa Mônica e Santa Luzia. 

JUSTIFICATIVA

O  presente  requerimento  justifica-se,  pois,  chegou  ao  nosso  conhecimento  que  os

corredores das linhas do transporte coletivo,  localizado no endereço supramencionado está

muito desnivelada, com muitos buracos e em períodos chuvosos a água da chuva não tem por

onde escorrer, ficando empoçada próximo ao meio fio e nos buracos deixando as estações

com barro e causando transtornos aos usuários do transporte público.

Câmara Municipal de Uberlândia, 22 de fevereiro de 2024.

FABÃO
Vereador - Solidariedade

REQUERIMENTO Nº 92849/2024
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APROVADO
10ª Reunião Ordinária - 23/02/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




